



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE AU SÉNÉGAL, EN GAMBIE ET EN GUINÉE

***MESSAGE DE SA SAINTETÉ JEAN-PAUL II
DIFFUSÉ AVANT L'ARRIVÉE AU SÉNÉGAL***

Mercredi, 19 février 1992

*Chers Frères et Sœurs dans le Christ,
Amis croyants et Citoyens du Sénégal,*

Dieu soit béni qui me donne la joie de me rendre chez vous au Sénégal!

Depuis longtemps déjà je désirais découvrir votre terre, marcher en pèlerin sur votre sol, et prendre un contact vivant avec les chères populations du pays de la Téranga (de l'hospitalité).

Porte océane de l'Afrique, le Sénégal est aussi un trait d'union entre l'Afrique Noire et l'Afrique Blanche. En outre, l'intérêt que vous portez aux relations humaines, vos qualités d'ouverture, votre attachement à la coexistence harmonieuse entre membres de croyances différentes vous ont acquis l'estime de la communauté internationale.

Le Sénégal sait fonder son développement avant tout sur les richesses humaines de ceux et de celles qui l'habitent. Certes, des difficultés existent. Cependant, le Peuple Sénégalais a toutes les ressources nécessaires pour procurer à chaque citoyen une vie digne. Poursuivez courageusement votre marche vers le progrès, en demeurant sur la voie de la concorde et du consensus national.

Je suis très heureux à la pensée de rencontrer bientôt les catholiques sénégalais. Je viens, en messager de l'Évangile, leur témoigner mon affection et les affermir dans la foi.

Egalement, je souhaite que ma venue soit l'occasion de resserrer les liens de fraternité entre tous les croyants du pays.

À la nation entière, j'exprime mes vœux fervents de bonheur et de prospérité.

Na Jaamu Yalla Wacca Ci Yeen Nepp.

(Que la paix du Seigneur descende dans vos cœurs et dans vos foyers!).